

EXAM NA PELICULA. St. Paul, Minnesota, noviembre 14. (AP). El radió ogo Harlan Hawkinson, examina una nueva película de ra-yos "X" que una compañía lanzó recientemente. La película permite obtene mayores detalles de la estructura ósea, al tiempo que reduce el grado de radiación al que se exponen los pacientes

## Anwar Sadat enviará mensaje a Carter con Vicepresidente

Ismailia, Egipto, noviembre 14 (AP). (Por Lisette Balouny). El presidente egipcio Anwar El Sadat declaró hoy que las conversaciones de paz con Israel se hallan en "un mornento decisivo" y reveló que despachará a su vicepresidente a Washington con un mensaje para el presidente Jimmy Carter. El vicepresidente Hosni Mubarak partiría mañana ruples el conital portegneri

spensabilidad ante el mundo

my Carter. El vicepresidente Hosni Mubarak partiría mañana rumbo a la capital norteamericana. Su viaje demostrará "la determinación de Egipto de llegar a una solución pacífica al conflicto del Medio Oriente", dijo El Sadat a los periodistas. "Hemos llegado a un momento decisivo". El Sadat respondió "significa mucho", pero no quiso precisar sus ideas. El mandatarios egipcio descartó que esponsabilidad ante el mundo el Pasa a la négina 17 — - Pasa a la página 17 -

## Tres heridos al secuestrar hija industrial colombiano

Bogotá, noviembre 14. (UPI). Una hija de 13 años de un acaudalado industrial fue secuestrada por cinco indivi-duos en un exclusivo barrio al Norte de esta capital, tras un

duos en un exclusivo barrio al Norte de esta capital, tras un tiroteo que dejó un saldo de tres heridos, según informaron fuentes policiales. La victima, Patricia Silva Medina, había salido de su residencia, en un acompañada de una hermana mayor y de un guardaespaldas sores y la escolta de las dos hermanas Silva. La hermana mayor, Nubia Sila puerta principal de la escuela, cinco hombres portando pistolas y metraletas se abalanzaron sobre el vehículo, entablándose un violento tiroteo entre los agre
Pasa a la pagína 19

### Dólar vuelve a debilitarse en mercados internacionales

Francfort, noviembre 14 (DPA). El dólar volvió hoy a dar señales de debilidad en los mercados internacionales de divisas. En los círculos bursátiles se estima que las intervenciones en el mercado de los bancos centrales pueden frenar un tanto la caída del signo monetario estadounidense, pero no darle impulso para que al menos se estabilice. Tanto

en los círculos bursátiles como de parte de la economía y de la política se oyen voces de adver-tencia sobre la necesidad de dar una base sólida al dólar, que se-guirá débil mientras persista la inflación y el déficit de la balanza de pagos de Estados Unidos. Así, el dólar se cotizó hoy en

Francfort a la media de 1.8845 marcos frente a los 1.8870 de ayer lunes. Tras fijarse la cotización media del dólar, no se advirtieron señales de que el Banco Central Alemán interviniera en el mercado. Ayer, sin embargo,
—— Pasa a la página 17

al cerrar la edición

### INFORMACION EN PAGINA 66

# Hoy elecciones para Parlamento brasileño

Javier Zeballos). Más de 47 millones de brasileños se aprestan a concurrir mañana miércoles a las urnas para decidir con su voto las elecciones parlamentarias más equilibradas registradas en el país en los últimos 14 años de régimen militar.

A juicio de los analistas políticos, estas elecciones de un tercio de senadores (23) y la totalidad de diputados federales (420) y representantes de Asambleas Legislativas Es taduales, será el pleito más importante desde 1964, cuando las fuerzas armadas asumieron el poder.

Nunca como ahora hubo tan marcado equi-

políticos legalmente admitidos, la oficialista Alianza Renovadora Nacional (ARENA) y el opositor Movimiento Democrático Brasileño (MDB), según opinan los expertos.

Este comicio significará, por otro lado, tal vez el último enfrentamiento entre estos dos partidos creados en 1966 bajo el acta insti-tucional número dos (A1-2) que junto a los otros mecanismos de excepción, desapare-cerá a partir del primero de enero de 1979. Es ya casi un hecho que durante el próxi-

mo sexenio gubernamental del general Joao Batista Figueiredo, surgirán otros partidos políticos que tendrán derecho a participar Pasa a la página 68

#### Continúa baja en Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 14 (UPI). El mercado de valores retrocedió hoy en un amplio frente ante el impacto causado por los aumentos en las tasas de interés ban-cario, en un día bastante activo. El índice Dow Jones cayó 6.75 Pasa a la página 19 -



EN VELADA. Londres, noviembre 14. (AP). Lady Sarah Spencer, amiga íntima del principe Carlos de Gran Bretaña, al llegar a la Royal Opera House, para participar de una velada de gala, con la obra "L'Africaine", de Meyerbeer

# Violencia estalla de nuevo en distrito comercial, Irán

Teherán, noviembre 14. (Latin-Reuter). (Por John Rogers). La violencia volvió a estallar hoy en Teherán, por primera vez en más de una semana, al librar pequeños grupos de manifestantes antigubernamentales batallas relámpago con tropas militares en el concurrido distrito comercial de la ciudad. No se dio a conocer información oficial

sobre los disturbios, pero según algunos testigos, los soldados abrieron fuego con fusiles y ame-tralladoras "viéndose dos cadá-veres tendidos en las calles de la zona de los bazares.

El distrito comercial había permanecido cerrado durante más de una semana, en señal de protes registradas en disturbios producidos los días cuatro y cinco de noviembre.

Los testigos informaron que los choques de hoy comenzaron cuando algunos jóvenes colocaron una bomba debajo de un camión del ejército.

- Pasa a la página 19

## Rasgos de personalidad del Papa al mes de su reinado

Ciudad del Vaticano, noviembre 14 (DPA). (Por Horst Stankowski). El polaco Wojtyla cumple el jueves un mes exacto como Papa, pero en estas breves semanas ha podido darse cuenta el mundo entero de la fuerte personalida del nuevo jefe de la Iglesia Católico-romana. Nuevos aires se notan ahora en el Vaticano. Entre los romanos y en general

notan ahora en el Vaticano. El entre los italianos es muy grande su popularidad, lo que significa mucho después de las simpatías despertadas por su antecesor, el Papa Luciani. El Paṇa Wojtyla se mezcla con el pueble, es humano, sin complicaciones en el trato y con un rasgo de humor es capaz de captarse siempre a la gente. Uno de estos rasgos fue cuan.

Uno de estos rasgos fue cuando se dirigió desde una ventana

a la multitud en la plaza de San Pedro. "Tenemos que poner fin.
Es la hora de comer, para vosotros y para el Papa", dijo en.

Y a los periodistas que le preguntaron qué le parecia su nuevo ambiente del Vaticano les concesó: "Si todo sigue como hasta ahora, muy aceptable".

Pasa a la página 35 -----



SALUDAN DESDE BALCON. Washington, noviembre 14. (AP). El presidente Jimmy Carter, el Rey Hassán II de Marruecos (izquierda), saludan desde un balcón de la Casa Blanca hoy en Washington.

El príncipe heredero Sidi Mohamed (centro), en ceremonia del príncipe Moulay Rachid y la primera dama Rosalynn Carter, extremo derecho.